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Warum diese Interessensgruppe?
Die aktuelle Flüchtlingsthematik bewegt viele Dübendorferinnen und Dübendorfer. Die Interessengruppe  Flüchtlingsar-
beit (IG-F) Dübendorf ist eine regionale Initiative von Freiwilligen, die sich persönlich für Flüchtlinge* engagiert.

Der Verein IG-Flüchtlingsarbeit verbindet, informiert und koordiniert. Sie bietet
• Ein Netzwerk für alle, die sich engagieren möchten
• Einen regelmässigen Informations- und Erfahrungsaustausch unter den Freiwilligen
• Eine Koordinationsstelle, um Ressourcen und Kompetenzen zu bündeln und ein verbindliches, sinnvol-

les und zuverlässiges Angebot sicher zu stellen
• Eine Internet-Plattform, um die verschiedenen freiwillig organisierten Angebote in Dübendorf aus den 

Bereichen Gemeinschaft, Kultur&Kommunikation, Begleiten oder Teilen sichtbar zu machen.

Eine grosse Zahl Freiwilliger aus Dübendorf und Region bietet die verschiedensten Kompetenzen und Ressourcen an,
um das gesellschaftliche Zusammenleben mit der Gemeinschaft der Asylsuchenden auf privater Basis aktiv und weltof-
fen zu gestalten. Die IG Flüchtlingsarbeit ist politisch und konfessionell neutral.
* Der Begriff Flüchtlinge wird in einem umgangssprachlichen Sinn breit verwendet.

Nächste offene Treffen 2017:
Montag 23. Januar, 19.00 Uhr -- im Lindensaal REZ, Dübendorf (www.rez.ch)
Montag 13. März, 19.00 Uhr --  Ort wird auf unserer Webseite www.ig-f.ch rechtzeitig veröffentlicht.

Dieser Flyer wurde von webgalerie.ch, ideenatelier.ch und der ghdruck.ch kostenlos realisiert. Der IG-F Vorstand dankt den Sponsoren.                                                 12/2016
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Deutschkurse in
Wort und Schrift

Treffpunkt Café Welcome:
Jeden Mittwoch ab 12.30 Uhr an der
Schulhausstrasse 28. Kommen Sie dazu
und Sie können auch mithelfen wie
kochen, Kinderbetreuung, Abwaschen
oder einfach Zusammensein.
(ref.Kirchgemeinde Dübendorf)

Ausflüge
wie Zoobesuch,
grillieren usw.
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Donations payable to:
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Interessengruppe Flüchtlingsarbeit   Dübendorf
Interest group for refugee support   Dübendorf

info@ig-f.ch                      www.ig-f.ch

Why this Interest Group?
The current refugee* crisis has moved many Dübendorf residents. The Interest Group for Refugee Support (IG-F) is a
regional initiative set up by volunteers personally engaged in working with refugees.

The IG-F Dübendorf connects, informs and co-ordinates. It offers
• A network for all who wish to get involved personally
• A regular meet up for volunteers to share and exchange information and experiences
• A co-ordinated space for resources, skills and ideas to be pooled enabling a binding, meaningful and reliable

offering of services and activities
• An internet platform that showcases and promotes awareness of the voluntarily organized services and 

projects that are on offer for refugees in the local community.

A large number of local volunteers from the area are committed to sharing their diverse skills and resources and to
living hand in hand with the community of asylum seekers*, in order to create and foster a tolerant and open society.
The IG-F is politically and religiously neutral.  
*The terms ‘refugee’ and ‘asylum seeker’ are used here in the widely adopted colloquial sense.

Next Meet Up in 2017: 
Montag 23th January, 7pm - Lindensaal REZ Dübendorf (www.rez.ch)
Montag 13th March, 7pm - please check our homepage www.ig-f.ch for upcoming details about the location.

This Flyer was created and printed free of charge by webgalerie.ch, ideenatelier.ch and ghdruck.ch. The IG-F steering committee would like to thank the sponsors.          12/2016
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German Lessons:
Both verbal and

written

Meeting Point:  Café Welcome
Every Wednesday from 12.30pm at
Schulhausstrasse 28.  Come along and
help out with cooking, washing up, 
childcare or simply to spend 
time chatting.
(ref. Kirchgemeinde Dübendorf)

Day Trips:
Such as a zoo trip
or communal  grill
and more.
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